



Basar der Frauen am Samerberg

Beitrag

Der traditionelle Adventsbasar der Katholischen Frauengemeinschaft vom Samberger wird heuer zum 42. mal veranstaltet. Beginn ist am Samstag, 2. Dezember um 13 Uhr in der Samerberger Halle mit einer besinnlichen Segensfeier durch Diakon Günter Schmitzberger. Anschließend stehen der Verkauf von selbst erzeugten Waren sowie ein gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen auf dem Programm. Der Erlös kommt dem Christlichen Sozialwerk sowie weiteren sozialen Projekten zugute.

Foto: Hötzelsperger – Die winterliche Samerberger Halle



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Grainbach
2. Samerberg



3. Törwang